

PERS

Danramil Cek Kesiapan Linmas Hadapi Pilkada Serentak

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID

Oct 26, 2022 - 12:49



Danramil Candimulyo memberikan pengarahan Danramil Hadapi Pilkada Serentak (rabu 26/10/2022)

MAGELANG, -- Linmas se kecamatan Candimulyo melaksanakan apel ke siap siagaan di gedung olah raga desa Tegalsari (26/10)

Hadir pada acara apel tersebut antara lain , Camat Candimulyo Mulyanto SH MM, Danramil 10 Candimulyo Lettu Armed Suryanta, Kapolsek Iptu Abdul Wakhid, Kasi Linmas Kabupaten, Masrur Nasikin SE, Kasi Trantib kecamatan Gunadi, dan kepala desa se kecamatan Candimulyo.

Dalam amanatnya, Camatnya Candimulyo Mulyanto SH MM mengatakan bahwa kegiatan apel yang di hadiri oleh 285 orang dari masing masing desa kali ini merupakan salah satu bentuk kesiapan siagaan dari sebuah "organisasi linmas dimana suatu saat bisa di butuhkan manakala warga dan pemerintah desa memanggil untuk membutuhkan bantuan serta peran aktifnya di tengah tengah masyarakat" Ucapnya.

Berkaitan dengan keberadaan linmas di tengah tengah masyarakat tersebut, maka Camat Candimulyo menyerahkan kartu keanggotaan Linmas secara simbolis kepada salah peserta apel, hal ini bertujuan agar keberadaan Linmas merupakan suatu organisasi yang sudah diperkuat dengan peraturan kemendagri Nomer 26 tahun 2020 tentang ketertiban dan keamanan umum Linmas, sehingga keberadaannya sangat kuat di depan hukum, tambahya.

Kesempatan yang sama, Danramil-10 Candimulyo Lettu Armed Suryanta mengatakan, bahwa keberadaan organisasi linmas merupakan suatu kebanggaan bagi anggotanya, karena sudah di atur dalam peraturan Kemendagri nomer 26 tahun 2020, sehingga secara status hukum dan operasional, Linmas sudah milik masyarakat, bukan lagi milik perorangan ataupun golongan, sehingga segala bentuk operasional di masyarakat, linmas di harapkan semakin yakin akan statusnya, karena sudah di atur oleh pemerintah. Ucap Danramil.

Dalam waktu dekat, Candimulyo akan melaksanakan pesta demokrasi pilkades, Suyanta mewanti wanti kepada seluruh peserta apel, terutama bagi linmas agar bersifat netral dalam pelaksanaan tugas di lapangan, karena di situlah karakter dan netralitas akan diuji secara nyata oleh warga masyarakat. Sambung Suyanta.

Danramil juga berharap, agar Linmas dalam pelaksanaan tugas menjaga pilkades yang akan datang benar benar menjadi suri tauladan bagi masyarakatnya, terutama tentang "disiplin serta kenetralan agar tidak berpihak kepada salah satu bakal calon yang ikut berkompetisi, sehingga nantinya dalam pilkades tersebut mendapatkan hasil kepala desa dari calon yang benar benar bersih dari intervensi dan intimidasi dari pihak manapun" Tutup Danramil.

Sumber : irL942/pen0705mgI